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え
ん
ど
市
議
は
、
日
田
市
で
は
今
年
度
末
に
小
中
学

校
の
普
通
教
室
へ
の
エ
ア
コ
ン
設
置
が
終
わ
る
こ
と
や

中
津
市
で
も
全
教
室
に
エ
ア
コ
ン
設
置
の
方
針
で
あ
る

こ
と
を
紹
介
し
、
「
別
府
市
で
も
教
室
に
エ
ア
コ
ン
設

置
を
」
と
求
め
ま
し
た
。

教
育
長
よ
り
「
エ
ア
コ
ン
を
視
野
に
入
れ
た
取
り
組

み
が
必
要
だ
ろ

う
。
よ
り
よ
い

環
境
づ
く
り
の

た
め
に
市
長
部

局
と
十
分
協
議

し
、
計
画
的
に

で
き
れ
ば
対
応

し
て
い
き
た
い
」

と
答
弁
が
あ
り

ま
し
た
。

日
本
共
産
党
の
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、

学
校
の
先
生
・
専
門
ス
タ
ッ
フ
の
増
員
や
教
室
へ
の

エ
ア
コ
ン
や
扇
風
機
の
設
置
な
ど
を
く
り
返
し
求
め
、

普
通
教
室
に
扇
風
機
を
設
置
さ
せ
る
な
ど
、
が
ん
ば
っ

て
き
ま
し
た
。
１
２
月
の
別
府
市
議
会
一
般
質
問
で

も
教
育
の
充
実
に
つ
い
て
質
問
し
ま
し
た
。

ご意見・要望などお寄せ

ください。相談事などもお

気軽にどうぞ。

日本共産党 えんど久子市議が求め質問

え
ん
ど
久
子
市
議
は
、
「
玖
珠
町
の
学
校
を
視
察
し
た

際
に
あ
い
さ
つ
な
ど
『
当
た
り
前
の
こ
と
を
当
た
り
前
に
』

徹
底
す
る
こ
と
で
、
子
ど
も
達
が
落
ち
着
い
て
き
て
学
力

も
上
が
っ
て
き
た
と
聞
い
た
。
別
府
市
で
も
意
識
改
革
が

必
要
だ
と
思
う
が
」と
質
問
。

学
校
教
育
課
長
は
、
総
合
教
育
セ
ン
タ
ー
を
中
心
に
別

府
市
の
教
育
ス
タ
ン
ダ
ー
ド
を
作
り
組
織
的
な
取
り
組
み

に
し
よ
う
と
し
て
い
る
こ
と
な
ど
を
答
弁
。
教
育
長
は
「
授

業
に
新
し
い
も
の
目
指
す
も
の
を
し
っ
か
り
組
み
込
ん
で
授

業
す
る
こ
と
が
大
事
だ
。
バ
ラ
ン
ス
の
と
れ
た
人
格
形
成
が

必
要
だ
」な
ど
と
答
弁
し
ま
し
た
。

学
力
向
上
の
た
め
に

玖珠町はこの４年ほどで学力が向上。子

ども達が落ち着いて授業に集中していた玖

珠町塚脇小学校の授業風景。

日
田
市
は
エ
ア
コ
ン
完
備

整理整頓された玖珠町塚脇小学校の靴箱

教室にエアコン設置を



えんど久子市議 １２月市議会で求める

猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市

議
は
、
地
域
が
学
校
教
育
に

参
画
す
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス

ク
ー
ル
に
つ
い
て
質
問
。

地
域
の
方
か
ら
玖
珠
中
学

校
に
寄
せ
ら
れ
た
「
い
つ
で

も
言
っ
て
く
れ
。
一
緒
に
育

て
て
い
く
け
ん
な
」
と
い
う

声
を
紹
介
し
「
地
域
づ
く
り

に
つ
な
が
る
も
の
だ
と
思
う
。

学
校
運
営
協
議
会
の
委
員
の

人
選
が
大
事
だ
」
と
述
べ
、

教
育
長
の
考
え
を
聞
き
ま
し

た
。教

育
長
は
「
い
じ
め
・
不

登
校
・
学
力
の
問
題
は
喫
緊

で
緊
急
の
課
題
。
家
庭
に
ど

う
い
う
教
育
を
し
て
い
る
の

か
説
明
で
き
る
よ
う
に
す
る

た
め
に
は
、
地
域
に
開
か
れ

た
学
校
を
つ
く
る
こ
と
が
ど

う
し
て
も
必
要
だ
。
学
力
な

ど
の
改
善
に
向
け
誠
心
誠
意

努
め
て
い
き
た
い
」
と
述
べ

ま
し
た
。

猿渡（えんど）久子市議は、別府の８８ヶ
所の温泉をめぐり、別府八湯温泉道名人に
認定され、４２９６代名人となりました。
市議としては初めての温泉道名人です。
今後も温泉を楽しみ、別府の財産である

地域ごとの温泉を守り活かすためにも、超
党派で力をあわせてがんばります。

え
ん
ど
市
議
は
、
い
き
い

き
プ
ラ
ン
（
支
援
員
）
や
図

書
館
司
書
・
ス
ク
ー
ル
サ
ポ
ー

タ
ー
の
増
員
や
全
校
配
置
を

求
め
、
市
長
よ
り
「
全
国
市

長
会
で
要
望
書
を
決
議
し
て

国
に
求
め
て
い
る
。
ど
の
職

種
も
重
要
だ
。
増
員
に
向
け

今
後
も
し
っ
か
り
努
め
て
い

き
た
い
」
と
答
弁
が
あ
り
ま

し
た
。

え
ん
ど
市
議
は
「
来
年
度

か
ら
増
員
し
て
も
ら
い
た
い
」

と
重
ね
て
求
め
ま
し
た
。

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
ス
ク
ー
ル

学校の の増員を

来
年
度
か
ら
増
員
を

えんど久子

に


